

L'exposition "Soleil d'été" a fait connaître au monde les beautés de notre pays

Une exposition organisée par le ministère des Affaires extérieures et intitulée "Soleil d'été" a été présentée au cours des derniers mois dans de nombreux pays de tous les continents. Après l'Afrique, l'exposition se tient présentement en Australie où doit se terminer sa tournée.



Le haut commissaire du Canada au Ghana, M. Robert Middelton, et le major-major général R.E.A. Kotei, commandant de l'armée ghanéenne, ont assisté à l'ouverture de l'exposition "Soleil d'été" à Accra.

"Soleil d'été" est une collection de photographies en couleurs montrant les beautés et les plaisirs de l'été au Canada. Les photographies (169), sont l'oeuvre de 47 photographes canadiens et ont été prises à travers tout le pays. La collection avait été rassemblée en 1970 par l'Office national du film et

Un enregistrement de musique canadienne, accompagne l'exposition. Les mélodies sont l'oeuvre de compositeurs canadiens et les arrangements, du pianiste-compositeur André Gagnon.

Gagnon a choisi quatre compositeurs québécois et, à partir de leurs chansons, a créé quatre concertos ayant chacun trois mouvements, chaque mouvement étant basé sur une mélodie particulière. Ces arrangements sont écrits pour piano et cordes. Le concerto du printemps est de Jean-Pierre Ferland, l'été, de Félix Leclerc, l'automne, de Claude Léveillée et l'hiver, de Gilles Vigneault. L'orchestre est l'Orchestre Baroque de Londres dirigé par John Snashall avec Gagnon au piano.

présentée alors sous le titre *Rêveries en couleurs*. On pouvait lire dans les pages d'introduction de ce magnifique album, ces lignes d'un de nos meilleurs écrivains, Félix-Antoine Savard: "Je t'aime ô mon pays. Et à toi, mon frère de quelque race ou langue que tu sois, je dirai: Viens avec moi. Regarde...C'est enfin, si longtemps attendu, espéré, rêvé, l'admirable été de notre pays. Voici enfin, épanouie, splendide, rayonnante l'immense rosace de toute verdure et de toute fleur. A foison, voici les bleus qui sont épris d'amour pour les jaunes et les ors; voici l'innombrable famille des verts nés des noces des ors et des bleus; voici les rouges vibrants, de toutes nuances, chargés de claironner la joie, la puissance et comme le cri héroïque du sang de la terre. Et cette fête qui se déroule depuis l'outremer de l'Est jusqu'à l'outremer du couchant; cette floraison que couronnent les glaciers au blanc pur et longtemps lumineux des altièrres montagnes de notre Colombie, bref, cette immense féerie ne se terminera qu'en automne, après que chaque province, ayant cueilli pour son blason la fleur qu'elle préfère, tout éclatera dans un final splendide, triomphal, où chaque plante redira ce qu'elle a reçu du soleil de l'été."

Nouvelles brèves

■ Le mandat de M. Fernand Lavergne, de Shawinigan (Québec), en tant que membre du conseil d'administration à la Société Radio-Canada, a été renou-

velé pour une période de cinq ans.

■ Le secrétaire d'État, a annoncé la nomination de M^{me} Solange Chaput-Rolland comme membre du conseil d'administration du Conseil des Arts du Canada pour une période de trois ans. M^{me} Chaput-Rolland est commentatrice politique, éditorialiste et observatrice aux Nations Unies; elle est également l'auteur de *Chers ennemis, Mon pays, Québec ou le Canada? Québec année zéro, Une ou deux sociétés justes, La Seconde conquête* et *Les Heures sauvages*.

■ Le ministre de l'Agriculture, M. Eugene Whelan, a annoncé que, depuis le 18 juillet, de nouvelles restrictions sont imposées par les États-Unis à l'égard des importations de bovins canadiens. Il a également exposé les moyens dont disposeront les éleveurs canadiens pour satisfaire aux exigences des États-Unis. La raison invoquée pour ces restrictions est l'apparition de foyers de brucellose, maladie bactérienne qui provoque l'avortement chez les vaches.

■ Toutes les provinces et les territoires enverront des équipes aux Jeux du Canada qui se dérouleront à Saint-Jean (Terre-Neuve), du 7 au 19 août. La participation de plus de 3 000 jeunes athlètes est attendue et tout laisse croire que ce seront les meilleurs Jeux du Canada auxquels on ait jamais assisté.

■ Le Festival ukrainien national du Canada s'est tenu cette année à Dauphin (Manitoba), du 28 au 31 juillet, avec sa pléiade d'attractions et de manifestations. On a pu y voir des costumes colorés, des danses entraînantes, des expositions de tissage et de "Pysanky", les célèbres oeufs de Pâques décorés, et aussi y entendre la musique enlevante de l'Ukraine.

■ Les "Jeux du Nord" se sont tenus cette année du 5 au 8 août à Aklavik (Territoires du Nord-Ouest). Pendant quatre jours, les Inuit et les Indiens Dénés ont fait revivre leurs traditions par des fêtes, des danses au son des tam-tam, et des épreuves d'adresse, inspirées des anciennes coutumes de l'Arctique canadien.

■ Le revenu net réalisé par les exploitants agricoles au Canada (sauf Terre-Neuve et les Territoires du N.-O.) s'est chiffré par 3740,8 millions \$ en 1976, soit une baisse de 13,4% par rapport à celui de 1975 qui s'élevait à 4320,2 millions de dollars.

Hebdo Canada est publié par la Direction des services d'information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant à Mlle Y. DuSault, rédacteur en chef.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.

Ahnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.